

Rheinland-Pfalz

Energieagenturen vor Ort

[28.02.2013] Das Land Rheinland-Pfalz richtet zehn regionale Energieagenturen ein, die zu Motoren der Energiewende werden sollen.

Die rheinland-pfälzische Wirtschaftsministerin Eveline Lemke (Bündnis 90 / Die Grünen) will zehn regionale Energieagenturen einrichten. Die ersten Regionalagenturen sollen noch im ersten Halbjahr 2013 ihre Arbeit aufnehmen, teilt das Ministerium jetzt mit. Lemke sagte: „Wer die Energiewende in den Köpfen der Menschen verankern will, der muss auch vor Ort sein.“ Das Konzept zur Gründung der regionalen Energieagenturen sei bereits Landräten, Oberbürgermeistern, kreisfreien Städten und kommunalen Verbänden vorgestellt worden. Das Konzept greife Vorschläge von Kommunen auf und beziehe bereits bestehende Energieberatungs-Aktivitäten mit ein. Die regionalen Energieagenturen sollen als koordinierende, unterstützende und organisierende Einheit ein Motor der Energiewende in der Region werden. Wie das Ministerium weiter mitteilt, fördert das Land die Einrichtung und den Betrieb der Agenturen in diesem Jahr mit über 1,6 Millionen Euro, in den kommenden Jahren soll die Förderung auf rund 2,5 Millionen Euro pro Jahr steigen.

(al)

Stichwörter: Politik, Energieagenturen, Eveline Lemke, Rheinland-Pfalz